
Senhoras e senhores aqui presentes e todos que apoiam o Japão, boa tarde! 

Sou Akira Yamada, Embaixador do Japão no Brasil. 

 

Bem-vindos à Feira do Japão! 

 

Antes de começar, gostaria de agradecer à FEANBRA por todos os esforços para 

realizar este evento, e também a todas as pessoas que contribuíram para tornar 

a Feira do Japão um sucesso. 

 

Os imigrantes japoneses superaram muitos desafios e têm contribuído para o 

desenvolvimento do Brasil e para a promoção da cultura japonesa de diversas 

maneiras. Como uma dessas atividades, os Festivais do Japão tem sido 

realizados em todo o Brasil. 

 

Aqui em Brasília, o festival começou há nove anos em um espaço da Escola 

Modelo de Língua Japonesa de Brasília. Estou muito satisfeito e orgulhoso de 

ver que isso se desenvolveu em um evento cultural típico de Brasília, amado por 

muitos brasilienses. 

 

Acredito que a Feira do Japão em Brasília é uma oportunidade maravilhosa para 

que as pessoas conheçam a cultura japonesa. Este ano, a Embaixada do Japão 

montou um estande para oferecer demonstrações de culinária japonesa e 

degustações de saquê pelo chef oficial da Embaixada, bem como exposição do 

tradicional koto e chá, sobre os Jogos Olímpicos e Paralímpicos de Tóquio 2020, 

e diversas informações sobre bolsa de estudos e turismo no Japão. Esperamos 

que vocês venham nos visitar! 

 

Além disso, haverá uma variedade de barracas vendendo comidas japonesas, 

apresentações de músicas, danças e cultura pop do Japão. Tenho certeza de 

que vocês irão perceber que a cultura japonesa é muito diversificada. 

 

 

 

 

 

 



Por último, eu retornarei ao Japão no dia 23 de novembro. Estou muito feliz por 

poder participar de um evento tão maravilhoso no fim da minha missão no Brasil. 

Gostaria de manifestar minha gratidão a todos pelo seu apoio e cooperação até 

agora. Espero que esta Feira do Japão continue a crescer cada vez mais. E 

através deste evento, desejo que o intercâmbio cultural entre o Japão e o Brasil 

se intensifique cada vez mais e que muitas pessoas se familiarizem com a cultura 

japonesa. 

 

Muito obrigado.  


